



XÓCHITL GÁLVEZ DICE QUE EL CANDIDATO ES EL PRESIDENTE
RETA A AMLO A HABLAR CON ELLA EN INGLÉS Y A SHEINBAUM A
DEBATIR SOBRE LA LÍNEA 12 DEL METRO. **PÁG. 42**

TRAS BURLAS DEL MANDATARIO

Xóchitl reta: hablo inglés con AMLO y de L-12 con Claudia

La candidata opositora anuncia que domingo y lunes realizará una gira por España

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Ante el reto del presidente López Obrador, que le dijo a Xóchitl Gálvez que debatiera en inglés con Claudia Sheinbaum, la candidata de la oposición le respondió: con él dialogo en inglés y con ella de la Línea 12.

En su conferencia, la candidata del PAN-PRI-PRD respondió a las burlas del mandatario. “Como el candidato es el Presidente, me encantaría tener un debate con él en inglés, y con la *corcholata* quizá podríamos debatir de la caída de la Línea 12 del Metro. Un debate entre ingenieras”, sentenció la panista.

Gálvez señaló que podrían “analizar a fondo el informe de la consultora DNV, que se ocultó por más de



Respuesta. Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la oposición, ayer.

un año, donde se analizan las causas a raíz de porque se cayó la Línea 12”. Uno de los puntos a destacar es que la empresa encontró fallas en las inspecciones y el mantenimiento como causas de la tragedia en la que murieron 26 personas.

Esta polémica inició después de que Gálvez le dijera al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, que

tiene “*walk the talk*” (cumplir con su palabra) con un fuerte acento mexicano, lo que desató las burlas de morenistas y del mandatario mexicano.

Además de recordarle la tragedia de la Línea 12, Gálvez también culpó a la morenista por haber sido omisa en el mantenimiento de los sistemas que surten de agua a la

Ciudad de México. “Este gobierno es responsable del abandono al tema hídrico tanto en el campo como en las ciudades al haber dejado de invertir, y especialmente Claudia Sheinbaum que no hizo absolutamente nada para adelantarse a la solución de esta problemática”, sentenció.

Por otro lado, anunció que este domingo y lunes realizará una gira por España para reunirse con empresarios, medios y políticos.

Ayer regresó de su visita a Washington, y ahora buscará acercarse a otro de los principales socios económicos de México. “No le voy a decir a España que nos pida perdón”, aseveró. Después apuntó que estará en el país ibérico por 36 horas.

Sobre su agenda, Ildelfonso Guajardo, encargado de las relaciones exteriores de la candidata, señaló que todavía están trabajando en las reuniones que tendrán, aunque adelantó que verá a miembros tanto del gobierno como de la oposición, así como a medios de comunicación.

“La preparación del viaje a España está centrada en tres esferas: comunidad mexicana en el extranjero; los grupos empresariales, sobre todo la parte española que está fuertemente invertida en América Latina y específicamente en México, y adicionalmente la parte mediática”, señaló Guajardo.

NICOLÁS TAVIRA